

Kretschmanns und Schumachers auf dem Treppchen beim „Tanzen im Dreiländereck“

Bei der Großveranstaltung „Tanzen im Dreiländereck“ in Aachen kamen zwei Paare der Residenz Münster mit hervorragenden Ergebnissen wieder zurück: **Alois und Annelie Kretschmann** belegten in der Senioren IV S-Klasse den 3. Platz und **Norbert und Margit Schumacher** konnten in der Senioren II B-Klasse den 2. Platz für sich verbuchen.

In einem hochkarätigen Feld mit den Landesmeistern Walendzik und den Vizemeistern Sobischek stellten sich Alois und Annelie Kretschmann der Konkurrenz in der Sonderklasse. Das internationale Wertungsgericht mit holländischen und belgischen Wertungsrichtern sah die Münsteraner auf dem dritten Platz. Der holländische Wertungsrichter wertete die beiden sogar klar auf den zweiten Platz vor den NRW-Vizemeistern, die aus dem ausrichtenden Club stammen. So standen Kretschmanns am Ende mit den beiden Spitzenpaaren aus Nordrhein-Westfalen auf dem Treppchen.

Auch Norbert und Margit Schumacher waren an diesem Wochenende unterwegs und konnten ihre Erfolgsserie fortsetzen. Diesmal belegten sie einen sicheren 2. Platz und konnten sogar etliche Bestwertungen für sich verbuchen. Verbunden mit diesem Treppchenplatz ist eine weitere Platzierung für den Aufstieg in die A-Klasse.

15.6.2008

Elisabeth Striegan-Böhm